

小海高等学校生活指導係発行

廊下の汚れが気になります！

空き時間や放課後に校舎内外を見て回っています。校舎内を見回っていてふと床に目をやると汚れが気になることがあります。

外部の方が本校にいらっしやると「校舎がきれいですねえ」とおっしゃいます。確かにその通りだと思います。しかし極端に汚いようなことはないのですが、以前に比べて汚れが目立つような気がするのですがどうですか？

見回りをしている一番気になるのは廊下です。小さな紙くずが落ちているようなことはほんの少しはありますが、大きなゴミが散らかっているようなことはほとんどありません。気になるのは「床の汚れ」です。黒い汚れがあります。飲み物をこぼしてそのままにすると汚れになってしまいます。上履きが擦れたような跡も以前よりも多くなってきました。まずは「飲み物をこぼさないこと」「履き物で床に汚れを作らないこと」を心がけて下さい。もしも飲み物をこぼしたら、こぼした人が責任を持って拭いて下さい。早めに行った方が汚れが簡単に落ちます。

次に日々の清掃の徹底をお願いします。毎日雑巾がけをするのは大変だと思いますが、汚れに気づいたら雑巾がけをするとか、曜日を決めて雑巾がけをするようなことを各清掃分担で決めておいて取り組んでほしいと思います。

寒いから通路の扉は閉めましょう！

校舎と校舎をむすぶ渡り廊下には扉があります。右側にあるのは北校舎と南校舎をむすぶ2階渡り廊下の扉の写真です。1階昇降口と渡り廊下の扉には「冬期開放禁止」と書かれています。昇降口や渡り廊下の扉を閉めて暖かい空気が逃げないように、寒い空気が入らないように心がけて下さい。

生徒諸君ひとりひとりの心がけで

寒い冬も温かく過ごすことが出来るようになります！



年末の全国交通安全運動実施中

～今月31日まで～

夕暮れ時と夜間の交通事故防止

- ・反射材を着用しましょう！
- ・自転車は早めに点灯しましょう！

交差点における交通事故防止

- ・安全確認不足や一時不停止、信号無視などが事故の主な原因です。

シートベルトの正しい着用

- ・シートベルト非着用の致死率は、着用者の約20倍です。
- ・シートベルト非着用者が車外に放出されて死亡する事故が多発しています。